



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

04/04/2023

LEGISLATIVO

“No murieron, los mataron”: PAN

El Grupo Parlamentario del Pan en la Cámara de Diputados sugirió construir una verdadera política migratoria para atender y solucionar el reto de la migración tras el incendio en Chihuahua. Jorge Romero, coordinador de la bancada panista en San Lázaro hizo un llamado a trabajar para evitar el dolor evitable porque según dijo los migrantes no murieron, los mataron.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEVxms1ijPuB4B4&id=75F18D3264FEE48F%213914&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>